

Régine
Jeudi 4 février 2016

MERCI POUR CE BEAU GESTE

Madame la Ministre,

C'est avec stupéfaction que j'ai découvert l'augmentation de ma pension mensuelle. Stupéfaction, non pas pour le montant mais plutôt pour le côté ridicule de cette gratification.

Je n'ai pas encore pu réaliser ce qui allait changer dans ma vie avec ce bonus. Laissez-moi le temps de m'y habituer !!!

Peut-être qu'un mois, je pourrais prendre un ticket de bus mais un aller seulement, le montant ne m'autorise pas le retour.

Le mois suivant, je pourrais m'offrir un insipide café au distributeur. A moins que je ne me laisse tenter par un demi-magazine, si je veux le lire entièrement je devrai demander crédit à mon marchand de journaux !

Avec 1,3 euro que je pourrais économiser tous les mois et placer sur mon livret A, j'aurais, à la fin de l'année, un joli magot, presque l'équivalent de la mise de départ.

Que de possibilités à explorer, ma vie va s'en trouver pimentée.

Madame la Ministre, les mots me manquent pour vous exprimer mes plus vifs remerciements. Je sens que ma vie sera bouleversée, 1,3 euro en plus, c'est l'Amérique mais l'Amérique latine, celle des pauvres.

Je vous prie de croire, Madame la Ministre, à l'expression....